



### ○年長組さんになるまでに縄跳びの前跳び 10 回に挑戦中

跳ぶのが得意になったお友だちが跳べない友だちに教えてあげたり、「あきらめちゃだめさ・・・」「できるよ、ぜったいに！」(11匹のねこの劇のセリフ)と、励まし応援しています。



### 保護者の皆様、一年間ありがとうございました

ぱんだ組・らいおん組と持ち上がり、2年間一緒に過ごさせていただきました。至らないところもたくさんあり、保護者の皆様には、多々ご迷惑をおかけしたことと思いますが、何時も温かく見守り、対応して頂いていたことに感謝の気持ちでいっぱいです。体操教室・キッズサッカー・キッズイングリッシュではそれぞれの先生との関わりとその活動、季節の行事や運動会・遠足・発表会を経験することで、一人ひとりの成長していく姿を見ることが出来ました。特に発表会では、子どもたちの姿や力に感心させられました。「先生、大好き。」「先生、頑張ってる。」と励ましてくれる優しいらいおん組のみなさん、年長組になってもみんなで力を合わせて、いろんなことに挑戦し、頑張ってくださいね。応援しています。(永井 律子)

1年間、らいおん組の子どもたちと過ごせて、本当に楽しい日々でした。お散歩、れんげ畑、あじさい園、遠足、いちご狩りに出かけたこと。園庭で、いつも元気いっぱいの様子。製作や絵に一生懸命取り組む姿。一緒に頑張った運動会や発表会。どんどん心も体も大きくなる子どもたちを、わくわくしながら見守らせていただいていたと思います。幸せな1年でした。保護者の皆様、至らないこともあったかと思いますが、いつも温かく接していただき、時には一緒に考えたり悩むこともありましたが、大切なお子様の成長を一緒に見守らせていただけて、本当に幸せでした。いよいよ年長組進級ですね。これからも、子どもたちの成長を心から願っています。(藤田 美智子)

3/20の春分の日が過ぎ、昼の長さも長くなり、お天気の日には、ぽかぽか暖かい春の日差しを嬉しく感じられるようになりましたね。そんな日は、子どもたちも戸外に出て、思いっきり体を動かし、のびのびと遊んでいます。3月は卒園やクラス替えもあり寂しい季節ではありますが、1つ進級し、「4月からは年長組さんになるんだ。」と、ワクワク嬉しい気持ちで過ごした1ヶ月でもあったと思います。昨年の4月にらいおん組の担任となり、子どもたちと過ごしたこの一年、私たち二人にはあっという間に終わってしまった楽しい1年間でした。みんな、4月の頃とは違って、頼もしく素敵なお兄ちゃんお姉ちゃんに成長しましたね(\*^\*)。



### 子どもたちの姿

### ○卒園式の予行練習とお別れ会に参加して

年長組さんの証書を取りに行く姿や言葉や歌を目の当たりにした子どもたちは、「年長さんらしい姿ってどんな姿だろう」と、自分で考えて少し意識しながら生活できるように取り組みましたよ。

### ○3月の歌と春探しのお散歩

♪「ぼんぼんぼんと春が来た」「春が来た」「手のひらを太陽に」の歌詞を楽しんで歌っている子どもたちです。春の自然を理解しお散歩では草花の芽吹きや虫や生き物が冬眠から目覚めたり、土の中から出てきている様子を見て、生きていることをいつくしむことが出来ました(つくしのこどもやてんとう虫、園庭や散歩道の満開の梅の花など)。また、歌うことが大好きな子どもたち、発表会の合奏曲の「チキチキバンバン」も歌いたいたいと言って楽しんで歌っています。

お願い・・・進級のお祝いいただいた絵の具には、すべてに名前の記入をし(箱にも)、お道具箱・粘土板・自由画帳と一緒に進級時に持たせてあげてください。中身の点検も忘れずによろしく願いいたします。